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Engel & Volkers vous présente en exclusivitté ce magnifique E.'II“‘E:

appartement d'une superficie de 135 m2 carrez avec toit terrasse de Loy P Finainy .
&l

136m? en bord de Seine.Situé au huitieme et dernier étage d'un
immeuble de grand standing avec acces direct par ascenseur, ce bien
d'exception dispose d'une vaste piece de réception avec sa cuisine
ameéricaine, de trois grandes chambres et de deux salles de
bains.Outre un balcon exposé plein sud avec vue imprenable sur la
Seine, la terrasse plein ciel de plus de 130 m?2 offre un panorama a 360°
sur les monuments les plus emblématiques de Paris pour transformer

cet ...

Indulge in the epitome of refined living within this distinguished three-bedroom,
two-bathroom, apartment conveniently positioned in  the esteemed 4th
arrondissement along the Seine River. Located on the eighth and final floor,
accessible directly by elevator, this residence spans an impressive 135 m? (1453
square feet). The residence includes an expansive American kitchen which is
seamlessly integrated into the grand living area, setting the stage for many
memorable convivial gatherings.Adomed with a south facing balcony offering
sweeping, unobstructed vistas of the Seine River and Paris's ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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